



## Regierungsratsbeschluss vom 23. Januar 2024

Schriftliche Anfrage Christoph Hochuli betreffend Installation von Notfalltreffpunkten im Kanton Basel-Stadt

---

P235536

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Basel-Stadt wird im ersten Halbjahr 2025 in 17 öffentlich zugänglichen Gebäuden Notfalltreffpunkte einführen. Die Notfalltreffpunkte sollen der Bevölkerung als erste Anlaufstelle bei Katastrophen, Notlagen und schweren Mangellagen dienen. An den Notfalltreffpunkten erhält die Bevölkerung im Ereignisfall Informationen über die aktuelle Lage und Verhaltensempfehlungen. Auch wird die Möglichkeit geschaffen, an den Notfalltreffpunkten Notrufe absetzen zu können. Je nach Ereignislage kann das Leistungsangebot ausgebaut werden, beispielsweise indem Abgabestellen für Trinkwasser geschaffen werden oder Strom zur Verfügung gestellt wird.

